



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Rudolf-Diesel-Straße in Halberstadt mit neuen Schutzstreifen für Radfahrer freigegeben

Heute wurde in Halberstadt die grundhaft sanierte Rudolf-Diesel-Straße wieder für den Verkehr freigegeben. Im Zuge des komplexen Vorhabens wurden beidseitig der Fahrbahn Schutzstreifen für Radfahrende angelegt.

„Diese Schutzstreifen, die mit rund einer Millionen Euro aus dem Sonderprogramm des Bundes ‚Stadt und Land‘ gefördert wurden, machen das Radfahren in Halberstadt künftig deutlich sicherer und komfortabler, erklärte Sachsen-Anhalts Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, bei der Verkehrsfreigabe. „Ich freue mich, dass wir mit Hilfe der Förderung das Engagement der Halberstädter Bürgerinnen und Bürger für eine nachhaltige Mobilität in ihrer Stadt unterstützen konnten“, sagte sie.

Mobilität bedeute Freiheit, betonte die Ministerin. „Zur Freiheit gehört auch eine echte Auswahl des Verkehrsmittels. Wir wollen, dass die Menschen in unserem Land alle Formen der Mobilität frei wählen können. Dafür braucht es gut ausgebaute Infrastrukturen: Leistungsfähige Straßen, mitsamt den Brücken, Angebote des öffentlichen Nahverkehrs und natürlich auch sichere Radwege. Daran arbeiten wir. Jeden Tag. Der Neubau der Schutzstreifen in Halberstadt ist ein gelebtes Beispiel dafür“, hob Lydia Hüskens abschließend hervor.

Das Land fördert seit 2021 den Neu-, Um- und Ausbau von Radverkehrsanlagen mit Finanzhilfen des Bundes, die über das Sonderprogramm bereitgestellt werden. Bis 2030 stehen so für Sachsen-Anhalt mehr als 72 Millionen Euro Förderung zur Verfügung.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de